

PELATIHAN ASEPTIC DISPENSING

20 – 24 SEPTEMBER 2021

Hallo Sobat Someah..Kami punya Kabar Gembira!

Berdasarkan keputusan Tim Akreditasi Pelatihan Pusat, bahwa Pelatihan Aseptic Dispensing Obat Intravena Admixture Bagi Tenaga Kesehatan telah dinyatakan "TERAKREDITASI" oleh Puslat BPPSDMK - Kementerian Kesehatan RI.



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBERDAYA MANUSIA KESEHATAN

Jalan Hang Jebat 3 Blok F3 Kebayoran Baru Jakarta Selatan 12120
Telepon : (021) 7245517-72797302 Faksimile : (021) 72797508
Laman (Website) : www.bppsdmk.depkes.go.id



SURAT KETERANGAN AKREDITASI PELATIHAN
Nomor : 1118/H.A.P/IX/2021

Berdasarkan keputusan Tim Akreditasi Pelatihan Pusat, menyatakan:

"TERAKREDITASI"

Untuk:

Nama Pelatihan : Pelatihan Aseptic Dispensing Obat Intravena Admixture bagi Tenaga Kesehatan di Rumah Sakit
Jenis Pelatihan : Teknis Profesi Kesehatan
Waktu Pelaksanaan : 20 - 24 September 2021 (5 Hari Efektif)
Jumlah JPL : 39 JPL
Jumlah Peserta : 25 Orang (1 Kelas) - Maksimal 25 Orang/Kelas
Tempat Pelatihan : RSUP Dr. Hasan sadikin Bandung
Penyelenggara : RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung

Dapat diselenggarakan sesuai dengan dokumen pelatihan yang terakreditasi dengan nilai angka kredit 1 (Satu). Pelatihan ini wajib dilakukan Quality Control Oleh Balai Besar Pelatihan Kesehatan (BBPK) Ciloto selaku pengampu, dan surat keterangan akreditasi pelatihan ini berlaku untuk 1 kali pelaksanaan pelatihan.

Validasi di sini:



Ditetapkan di : Jakarta

Pada tanggal : 17 September 2021

Kepala Pusat Pelatihan SDM Kesehatan



Dra. Oos Fatimah Rosyati, M.Kes

NIP. 196504181989032002

Kegiatan kali ini, Pembukaan Pelatihan Aseptic Dispensing yang diikuti oleh 23 Peserta dari Instalasi Farmasi.

Kegiatan berlangsung pada Tanggal 20 - 24 September 2021. Kegiatan dilaksanakan di Gedung Cardiac Center Lantai 7 RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung.

Pelatihan ini dibuka langsung oleh Direktur SDM, Pendidikan & Penelitian Bapak dr. I Gusti Lanang Suartana Putra, MM, MARS serta dihadiri oleh Sub. Koordinator Bagian Pendidikan & Penelitian, Ibu Nanda Gita Utami, S.Sos, MPH



Saat ini pengetahuan staf rumah sakit dalam melakukan kegiatan dispensing masih belum sesuai dengan standar, oleh karena itu RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung menyelenggarakan pelatihan aseptik dispensing obat intravena admixture bagi tenaga kesehatan di rumah sakit dengan didukung fasilitas yang lengkap dan tenaga professional yang terlatih.

Berikut cuplikan beberapa kegiatan Pelatihan Aseptik Dispensing. Seluruh Peserta terlihat tetap semangat. Kegiatan ini mematuhi Protokol Kesehatan. Salam Sehat!











